

La sélection masculine cubaine de basket s'entraînera en Chine



La sélection masculine cubaine de basketball est arrivée à Beijing, la capitale de la Chine dans le but de prendre part à des matchs amicaux avec des clubs de ce pays dans le cadre de son entraînement pour le tournoi des Caraïbes , prévu du 1 au 7 juillet aux Iles Vierges Britanniques.

Daniel Scott, directeur technique de nos compatriotes a déclaré à une station de radio locale : « La sélection est formée de 12 joueurs et nous resterons en Chine pendant 22 jours pour jouer des matchs amicaux d'entraînement avec des équipes de ce pays ainsi qu'avec des sélections de la Lituanie et de l'Australie.

Daniel Scott a mis l'accent sur la présence au sein de l'équipe de 5 joueurs qui font partie pour la première de la sélection cubaine dont deux d'une grande taille, Javier Justiz, 2 mètres 10 et Jasiel Rivero, 2 mètres 04.

« L'entraînement a été très bon et ces rencontres en Chine seront très importantes car elles nous permettront de former l'équipe qui prendra part au tournoi des Caraïbes, le premier pas pour pouvoir nous qualifier pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz » a ajouté le directeur technique de nos basketteurs.



Radio Habana Cuba